

## Safari Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 30, 2024 - 08:57



*Safari Subuh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat*

Polsek Ciracap, Sukabumi – Pada hari Selasa, 30 Juli 2024, mulai pukul 04.51

WIB hingga selesai, anggota piket Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Safari Subuh berjamaah di Masjid wilayah Cipaku, Desa Ujung Genteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif.

Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. "Safari Subuh ini tidak hanya sebagai bentuk ibadah, tetapi juga sebagai wujud kehadiran Polri di tengah masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta masyarakat merasa terlindungi dengan kehadiran kami," ungkap IPTU Dudung A. Jamin.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Ciracap turut serta dalam shalat Subuh berjamaah dan meluangkan waktu untuk berdialog dengan warga setempat. Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat yang hadir, yang merasa senang dengan kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian.

"Polri terus berupaya hadir di setiap kesempatan untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, masyarakat merasa lebih dekat dan nyaman dengan kehadiran kami, serta bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," tambah Kapolsek Ciracap.

Polsek Ciracap akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan serupa guna memperkuat silaturahmi dan menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Ciracap. Masyarakat diimbau untuk selalu bekerjasama dan melaporkan segala bentuk gangguan Kamtibmas kepada pihak kepolisian.